
 

    

２０２３-２４年度 第５回理事会 議事録 

 

開催日時：２０２３年９月７日（木）１１：００～ 

開催場所：淡粋 

出席者確認：山崎会長（〇）上野会員（〇）児島会員（〇）福原会員（〇）長田会員（〇） 

      山本会員（×）平野会員（〇）宮武会員（×）磯貝会員（〇）檜垣会員（〇） 

      石井会員（〇）大槻会員（〇）小池会員（×）篠田会員（×）中西会員（〇） 

水澤会員（×）星 会員（〇）野口会員（×）角谷幹事（〇） 

議事録作成人：磯貝副幹事 議事録署名人： 角谷幹事 

 

１．会長挨拶：山崎会長  

台風が接近しており少し暑さが和らいでおりますが、会員各位の会社やご自宅に被害が出な

いよう祈っております。まだコロナの影響が残っておりますが皆様くれぐれもお身体ご自愛く

ださい。本日も議案が盛りだくさんですのでどうぞよろしくお願い致します。 

２．議事  

① １０月プログラムについて 上程者：上野委員長 

  １０月例会プログラムの詳細説明がされた。主に新入会員卓話、米山奨学生卓話、 

地区大会参加例会の内容。満場一致にて可決。 

  ② 市原市社会を明るくする運動協賛について 上程者：角谷幹事 

    詳細説明がされ、２口１０，０００円の協賛が可決された。 

  ③ 秋田県豪雨災害支援金について 上程者：角谷幹事 

    詳細説明がされ、１００，０００円の寄付が可決された。 

④１１月１０日地区大会ゴルフ参加者募集について 

  各クラブ２名の参加との説明。参加者を募る報告。 



  ⑤あいさつ運動について 上程者：角谷幹事＆檜垣会員 

   当初１０月に活動再開したいと考えていたが、市役所に訪問して相談したところ、年 

度内の行事日程組が終わっているので、本年度の調整は難しいとの返答。本年度は活 

動を中止にして、次年度以降に再調整する方向となった旨の報告。次年度上野会長を 

中心に検討することで決する。 

⑥市原国府祭りについて 上程者：角谷幹事 

 当クラブ会長に市原市より交流会＆開会式への招待（参加依頼）が来た旨の説明。ク 

ラブを代表して山崎会長がご参加される旨の報告。また、国府祭り会場内にロータリ 

ークラブ専用のテントブースを用意していただいた（無料）旨の説明。そのブースを 

活用して、市原中央ロータリークラブと合同でポリオ募金活動を行うことで決する。 

主な担当として当クラブ米山委員会が担うこととなった。 

⑦ 市原中央ロータリー合同例会について 上程者：角谷幹事 

   １１月１４日火曜日⇒１１月１６日木曜日に変更との事。理由として、市原中央ロー 

タリークラブからの要請との事。※鶴舞カントリー⇒淡粋 

⑧IAC合同会議について 上程者：角谷幹事 

   詳細説明がされ、参加者の確認がおこなわれた。檜垣委員長が申し込み担当。 

⑨IAC 海外研修参加希望生徒について 上程者：角谷幹事 

   ３名のエントリーがあるが、地区の方から２名縛りとの連絡あり。先生と協議の結果、 

石井さん＆小林さんの２名に対して支援する事が報告された。残りの１名に関しては 

まだ１年生で次年度以降にチャンスがあるとの事が理由で今回は見送り。 

⑩千葉県いのちの電話チャリティーコンサート広告協賛について  上程者：角谷幹事 

   例年通り２口１０，０００円を協賛することを報告。決定。 

⑪２０２２－２３市原ロータリー会計監査報告並びに活動報告について 

 上程者：福原直前会長 

 宮武会員に代わり福原直前会長が報告。会計資料に関して一部意見（見やすい様式で） 

が出た。修正することで決する。また、デジタルデータを見る事ができない会員に 

備えて印刷資料も用意することで決する。 

⑫その他事項 上程者：角谷幹事 

 ・第４グループの１０月合同ゴルフ大会についての確認。大槻会員により準備中。 

 ・１１月６日情報研修会については研修委員会にて準備運営との事。 

 

 



３．報告事項  

２０２３年９月ロータリーレート １ドル＝１４６円  

①  幹事報告 角谷幹事 

セミナー関連の報告  

９月２４日 日曜日 奉仕プロジェクト   会長＆幹事他１名にて参加 

９月３０日 土曜日 財団セミナー     角谷幹事＆石井委員長にて参加 

１１月２３日 木曜日 管理運営統括セミナー 上野委員長に出席依頼中 

    ※各行事案内を事前に分かりやすく各関係者へ提示する事との指摘あり。 

②  会計報告 児島会計 

資料と共に説明あり。特に質問無し。 

③ クラブ管理＆ＳＡＡ 上野委員長 

次回委員会９月２１日予定（日程を次週２８日に変更するかも） 

    新入会員卓話の依頼を進めている（大槻会員にて） 

④ 会員増強＆公共イメージ 大槻委員長  

９月１５日にゴルフの出欠確認開始との事。その他なにもしてないとの事。 

⑤ 奉仕プロジェクト 檜垣委員長 

８月２３日にインターアクトメンバーとゴミ拾い活動の実施報告。参加会員への御

礼。１０月台湾研修についての説明。 

⑥ 財団・米山 石井委員長 

１０月１１月例会内容については決まっている。近日中に委員会を開催して国府祭

りポリーブースの担当者を決めたい。 

⑦ 会員研修 長田委員長 

１１月６日に向かって委員会にて決定して、理事会で報告するとの事。 

⑧ 長期計画 福原委員長 

１０月３日委員会開催予定との事。 

⑨ 60周年実行 平野副委員長  

着々と準備を進めています。本日委員会を開催します。更科公園記念樹に係る石碑

の説明。 

⑩ その他 

山崎会長より 地区大会２３名の参加登録への御礼。当日の詳細確認。 

大槻会員より 国府祭り花火大会への協賛お願い＆現状の協賛金の報告。 

上野会員より 市原市役所からの本日の例会参加者報告。食事はしないとの事。 

 

次回理事会  

開催日時：１０月５日（木）１１：００～  

開催場所：淡粋 


